

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat diambil beberapa kesimpulan, antara lain :

1. Berdasarkan hasil dari uji F variabel jumlah obyek wisata, jumlah pengunjung wisata, jumlah hotel, jumlah restoran dan jumlah biro wisata secara bersama-sama mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap PAD Kabupaten Magelang.

Berdasarkan uji T menyatakan bahwa variabel biro wisata berpengaruh signifikan terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Magelang. Sedangkan, variabel jumlah obyek, jumlah pengunjung, jumlah hotel, dan jumlah restoran tidak berpengaruh signifikan terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Magelang.

2. Dari semua variabel (jumlah obyek wisata, jumlah pengunjung, jumlah hotel, jumlah restoran, dan jumlah biro wisata) yang berpengaruh dominan terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Magelang adalah variabel jumlah biro wisata.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang didapat, maka implikasi yang dapat diberikan oleh peneliti pada penelitian ini, yaitu sebagai berikut :

1. Dapat dilihat dari potensi pariwisata yang sangat besar dan dapat memberikan kontribusi yang besar baik untuk pendapatan pariwisata maupun Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Magelang serta dapat membantu dalam kesejahteraan masyarakat sekitar, pemerintah dapat lebih meningkatkan strategi alternatif dalam melakukan promosi seperti dengan pembuatan pamflet, acara-acara pertunjukan budaya pada setiap obyek wisata, bekerjasama dengan pihak media publikasi (radio, televisi, koran, majalah) serta lebih mengembangkan daerah wisata. Baik dari segi fasilitas obyek wisata, pusat penjualan souvenir khas wisata, pusat kuliner khas daerah.
2. Pemerintah juga bisa memberikan perhatian lebih dalam pengembangan biro perjalanan wisata karena dari perkembangan biro perjalanan wisata dapat memberikan keuntungan bagi sektor wisata dapat meningkatkan jumlah pengunjung, dapat memberikan pendapatan bagi sektor pariwisata dan PAD, serta dapat meningkatkan kesejahteraan bagi masyarakat sekitar seperti meningkatkan pendapatan masyarakat serta memberikan peluang kerja bagi masyarakat. Pengembangan yang dapat dilakukan antara lain dengan memberikan berbagai macam tawaran rute wisata dan biaya yang terjangkau serta fasilitas dan pelayanan yang memuaskan.